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今年で３年目になる定時制生徒によるアイスクリーム販売が、金鵄祭 6 月 28 日(土)～29 日(日)の

一般公開期間中に行われました。販売するアイスクリームの個数が、一昨年は 500 個、昨年は 800 個

でしたが、今年はさらに数を増やして 840 個の販売に挑戦しました。生徒会役員が生徒たちにどのよ

うに準備を進めていくかを丁寧に説明した後、生徒たち同士で役割分担を決めて協力しながら看板制

作やイートインスペースの教室装飾など行いました。当日も丁寧な接客対応や購入したお客さんをイ

ートインスペースへご案内するなど、普段見られない生徒たちが活躍する姿を見ることができました。

また生徒たちも慣れない作業で疲れたかもしれませんが、授業では学ぶことができない経験をするこ

とができた 2 日間だったのではないでしょうか。 
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長野県長野高等学校 

定時制だより第２号 

202５年７月 14日 

▲昨年度の様子を見せながら説明 ▲メニュー看板制作（1 年） ▲看板制作（2 年） 

▲室内装飾を制作（2 年） ▲前日夜に接客対応の説明 

▲連日昼過ぎには完売 

▲イートインスペース設置完了 

▲イートインスペースも盛況 ▲アイスを求めて長蛇の列 



 

 

  

講師の坂口則夫氏（エディブルガーデンラボ代表理事）のご指導の下、5 月に畑の草を取り、苗を植

えました。今年はやや空梅雨ぎみの天候のため水不足が心配されましたが、すくすくと成長していま

す。今年は初めての試みで、同じ畑の中に種類の異なる野菜を育てることで、お互いの長所を生かし

ながら生育していく方法を実践しています。拾ってきた木の枝を組んだり、トウモロコシを植えるこ

とで豆のツルが絡まって成長しやすいようにしたり、根元にはカボチャを植えて地表に葉を広げさせ

ることで直射日光による土の乾燥を防いだり、雑草の繁殖を防ぎながら異なる種の共存共栄が期待さ

れます。通常の農家の方々の育て方とは異なる方法での栽培に、数か月後の収穫期にどのような結果

となるのか今から楽しみです。 

 

５月 24 日(土)に長野商業高校で、定時制通信制総合体育

大会北信大会が開催され、本校からもバドミントン競技に 1

年生 1名、2年生 2名が出場しました。大会前には放課後短

時間ではありましたが、毎日一生懸命練習していました。そ

の甲斐があり、２年生の 1年生の武田琴音さんは、昨年の 4

位から 1つ順位を上げて、3位入賞を果たしました。おめで

とうございます 

６月 14 日(土)に上田高校で開催された県大会でも 2 年生

2名が出場しました。強豪揃いの中でも全力プレーができて

いました。11 月の大会での活躍を期待しています。 

▲ 全員で苗を植えた 
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▲ 山本先生・武田琴音さん・本多先生 

総 合 的 な 

探究の時間 『エディブルワンダーガーデン』 

2 ケ月後 
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▲ たくさんのトマトが実っている ▲ 里芋善光寺の大きな葉 

▲ 校長先生から表彰 


